

Léon Laulusa, directeur général de l'ESCP

Les atouts d'une classe prépa pour Ecoles de commerce ?

On pourrait penser que les classes préparatoires sont des formations théoriques, éloignées des réalités professionnelles, et qu'elles demandent un investissement colossal en temps. Mais la réalité est toute autre.

Dans un monde D.I.S.R.U.P.T.I.F (Digitalisé, Inclusif, Rapide, Ultra-connecté, Polarisé, Transformateur, Imprévisible, Flexible), les classes prépa s'imposent plus que jamais comme une voie pertinente, passionnante et enrichissante. Pourquoi ? Trois raisons essentielles :

1) Des compétences durables pour le monde de demain

Dans un contexte d'IA et de Big Data, les classes prépa développent chez les étudiants des compétences génériques et socio-comportementales essentielles notamment : l'esprit critique, le discernement, l'éthique, la concentration, le raisonnement analytique, synchrétique et synthétique, la compréhension approfondie des sujets, et la résilience mentale et physique. Ces atouts feront la différence dans le monde de demain.

2) Un tremplin pour une carrière d'excellence

La classe prépa n'est pas seulement un passage obligé pour réussir les concours. Elle représente une étape clé, un tremplin vers le Programme Grande École (bac+5 – grade de master) des grandes écoles françaises, une référence mondiale en matière de management.

3) Un modèle unique d'épanouissement global

Les classes prépa, véritable singularité française, permettent un développement complet : académique, professionnel, personnel et physique. Elles ouvrent à tous les champs du possible, la voie à une multitude de carrières, au plus haut niveau, en France comme à l'international.